

竹島小のスローガン

笑顔あふれる
楽しい学校

学校だより

令和2年度 第9号

児童数：220名

筑西市立竹島小学校

令和3年1月8日発行



3学期はまとめの学期！

校長 武田 孝彦

コロナ禍の中、令和3年が始まりました。朝、元気に登校する子どもたちの姿を見ることができてとてもうれしく思います。家庭及び地域の皆様の温かい心遣いに感謝申し上げます。

さて、暦の上では1年の始まりですが、学校生活では、今年度1年間のまとめをしっかりとし、来るべき次年度の備えをする時期になります。夢や目標の実現に向かって欲張ることなく、こつこつと努力を続けてほしいと思います。3学期は、「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」と言われています。これは、3学期は、期間が短く、慌ただしく過ぎてしまうことからこういわれています。卒業式や修了式までは約50日ほどです。1日1日を大切に過ごし、夢や目標の実現に向かって欲張ることなく、こつこつと努力を続けてほしいと思います。

まだまだコロナが終息する気配はありませんが、子どもたちが安全・安心に学校生活を送れるように全職員で取り組んで参りますので、保護者の皆様、地域の皆様には今年も温かいご支援ご協力をお願いいたします。



11/26 3&4年生 ひたち海浜公園遠足

3・4年生がひたち海浜公園に遠足に行きました。お天気に恵まれ、また、とてもすいている状態でもあり、心ゆくまで乗り物に乗ったり、広々とした芝生広場でゆっくりお弁当を食べたりできました。3・4年生の縦割班で計画を立て、協力し合って、友達との仲を深められたようです。



11/27 1&2年生 エキスポセンター遠足

1・2年生がエキスポセンターに遠足に行き、科学実験教室や企画展「光のマジック」を見学したり、科学の不思議を体験できる展示物で遊んだりしました。2年生も一生懸命にお兄さんお姉さんとして頑張っていました。



12/3 5年生 なかがわ水遊園・ツインリング茂木見学

5年生が校外学習に出かけました。なかがわ水遊園では、淡水魚の展示を見学したり、理科講座で正しい顕微鏡の使い方を学んだりしました。ツインリング茂木では、ホンダライブラリーで自動車やバイクの仕組みについて学んだ後、アスレチックを楽しみました。



12/4 6年生 下館中学校入学説明会

6年生が下館中学校入学説明会に参加しました。先輩方から各部活の紹介をして頂いたり、具体的な中学生活の話の聞いたりしました。その後、部活動見学も行い、来年度入る部活について、それぞれ考えていました。



12/10

芸術鑑賞会

クライム音楽企画の方に来て頂き、低・中・高の3回に分かれ、いろいろな音楽を楽しみました。

コロナ禍ということにも配慮して頂き、打楽器を中心に、ハーモニーパイプという振り回すと音の出る珍しい楽器や、子ども達は初めて見るカホンやシェイカーなど様々な楽器を駆使して、うきうきわくわくする音楽を披露してくださいました。子ども達は、思わず一緒に手足を回したり、体を揺らしたりしながら演奏に夢中でした。



竹小ものしりクイズ

入学式や卒業式などに飾られる竹島小学校の立派な校旗はいつ頃作られたものでしょう。

第8号の答え

1-1 大吉先生、2-1 板橋先生、2-2 山川先生、3-1 阿野田先生、4-1 高橋先生、5-1 齋藤先生、6-1 鈴木先生、のびのび館野先生、なかよし天賀谷先生、ふれあい枝川先生、武田校長先生、中嶋教頭先生、飯嶋先生、入江先生、柴先生、天川先生、渡邊先生、高崎先生、菅井先生、直井先生、山口先生、早瀬先生、事務局谷島さん、配膳員川崎さん、学校図書館司藤本先生、AETアントリビュー先生の26人です。